

Bitte um Feedback, zum zukünftigen Themenschwerpunkt

„Der 8-fache Pfad: acht zentralen Fähigkeiten, um auf die Herausforderungen unserer Zeit vorbereitet zu sein“

- Gemeinsam auf dem Weg und mitten durch die Herausforderungen und Hindernisse - so wertvoll!
- Ich freue mich sehr, sehr, sehr auf den aktuellen Bezug zum 8 fachen Pfad
- Die Nähe in dieser schwierigen Zeit
- Dukkha ist ein Lehrmeister
- Danke, sehr hilfreich heute
- Danke für den Impuls der Heldinnenreise!
- Herzlichen Dank für Deinen sehr inspirierenden Input! „Den Achtfachen Pfad“ als Fundament in turbulenten Zeiten für mich sehr bereichernd und wichtig, dem nachzugehen. Danke!
- Schön, ich freue mich :-)
- Selbsterkenntnis ist die Basis für alles. Der 8 Pfad ist dafür grundlegend
- danke es war großartig
- Du bist auf dem richtigen Weg!! (Für mich:-))
- Wir konnten uns im Austausch gut in dem Thema wiederfinden.
- Die sehr persönlichen Themen in so einer Entwicklung zu sehen, das tat gut.
- Vielen Dank!
- Freue mich sehr auf den 8-fachen Weg :-)
- Ich bin glücklich und finde toll, den 8fachen Pfad jetzt unter unseren Herausforderungen jetzt als Wegweiser neu zu befragen!!!!!!!
- danke, ich bin beschenkt und du bist auf den richtigen weg und danke Barbara
- für mich sehr erhellend. vielen Dank, Sylvia!
- Ich fühle mich sehr berührt und inspiriert und freue mich auf diesen neuen Zyklus sehr
- Für mich war's toll heute, hat so super gepasst für mein aktuelles Erleben und ja, ich freue mich auf das was Du mit uns vorhast, achtfach :-)
- Es war sehr unterstützend und gibt eine Ausrichtung für den Alltag. Danke 😊
- und allen danke
- Ein spannendes Thema. Vielen Dank!
- Ich freue mich sehr, dass der 8fache Pfad das Thema sein wird. Vielen Dank dir!
- Super Thema den Weg in den Alltag integrieren.
- Danke, Danke du bist auf dem richtigen Weg!!!!!!! Hat sich ganz viel gezeigt, während deiner Beschreibung

- Ich freue mich sehr auf den 8-fachen Pfad und das gemeinsame Held*innen reisen. Danke, Silvia!
- Danke
- Freue mich auf die Vertiefung des 8fachen Pfad und Konkretion für heutige Zeiten. Deine eigene Geschichte war wertvoll für mich. Viel Wiedererkennen und Inspiration selber die eigenen Veränderungen zu reflektieren.
- Ich freue mich sehr auf die kommenden Treffen!!
- habe große Lust auf Selbsterforschung. Danke, Sylvia!
- Themenschwerpunkt toll! Auch mit der Reflexion des eigenen Leidens und der Wendeerfahrungen etc. Vielen Dank!
- Die Verbindung des edlen achtfachen Pfades mit den aktuellen Themen/Krisen unserer Zeit finde ich total spannend!
- wieder sehr inspirierend! Bin gespannt auf den 8fachen Pfad - immer wieder
- Wahrnehmen, dass ich vielleicht s/w-denke, mich aber nicht dafür verurteile. Integration ist Überwindung